

Ah mais quel bonheur ! de retrouver Myret à Genève, ma chère Myret, enfin ! ☐

On jubilait de se revoir, tous les deux. Soif de progresser ensemble à nouveau, 5 ans après.

Merci à ceux qui ont organisé et immortalisé cette rencontre.

Première partie :

La vidéo de la partie '*débat avec la salle*' arrive bientôt (2 heures formidables de plus ☐).
Je l'ajouterai ici même.

Edit:voici les ÉCHANGES AVEC LA SALLE :

—

Il faut absolument que je revienne vite à Genève : les militants suisses font un boulot épatant sur la monnaie (vous en verrez des aperçus dans la vidéo des débats). Je voudrais filmer des ateliers constituants avec François sur la monnaie et sur la subsidiarité (qu'il connaît mieux que personne), et je voudrais bien comprendre les avancées que la (joyeuse et enthousiasmante) bande **AAA+** (*Assemblée des Actionnaires Actifs Positifs [de la BNS, banque nationale suisse]*) : voir <http://aaapositifs.ch/> , <https://www.youtube.com/playlist?list=PLYVUaeJf8OAAZZpO0Eq1Smzwd4LPh6C9s&app=desktop> et <http://desiebenthal.blogspot.fr/2017/02/interventions-lag-de-la-bns.html?m=1>) est en train de mettre au point sur la comptabilité monétaire publique. Le niveau monte.

À l'occasion, il faudra isoler en vidéos plus petites certains passages de cette longue rencontre (4 heures bien utiles, de mon point de vue).

Si quelqu'un pouvait aussi se dévouer pour rédiger le *plan minuté* de cette rencontre, ce serait super ☐

Amitiés à tous.

Étienne.

Fil facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154987046597317>